



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Meilleures liaisons entre Suisse romande et Suisse orientale grâce au " PendulAir "**

**Les directions des Départements de l'économie des cantons de Vaud, Genève et Zurich sont heureuses de saluer les améliorations prévues par Swissair dans l'horaire des vols de l'hiver prochain du PendulAir. Grâce à 14 vols par jour dans les deux sens, le PendulAir assure entre Genève et Zurich des liaisons cadencées entre les zones économiques et résidentielles de Suisse occidentale et orientale. De plus, des mesures complémentaires devraient prévenir les retards.**

La conseillère d'Etat Jacqueline Maurer-Mayor, cheffe du Département de l'économie du canton de Vaud, le président du Conseil d'Etat du canton de Genève Carlo Lamprecht, et le conseiller d'Etat Ruedi Jeker, directeur du Département de l'économie du canton de Zurich, ont procédé à une évaluation des mesures prises par Swissair aux fins de l'amélioration de ces liaisons aériennes.

En 1996, Swissair avait concentré la plupart de ses vols long-courriers à Zurich. En contrepartie, elle avait promis une liaison de qualité entre Genève et Zurich. La qualité de celle-ci s'est toutefois dégradée progressivement, notamment affectée par une mauvaise ponctualité.

C'est donc avec satisfaction que les représentants des gouvernements des cantons concernés prennent acte du fait que leurs interventions en faveur d'une optimisation des liaisons aériennes entre Genève et Zurich ont porté leurs fruits.

Grâce à une infrastructure aéroportuaire agrandie, Zurich pourra, dès l'automne 2002, fournir aux clients du PendulAir un confort amélioré, comme tel est déjà le cas à Genève. Les gouvernements cantonaux s'emploieront avec insistance à veiller au maintien de la qualité de cette desserte aérienne. Il a également été question d'une simplification des formalités imposées aux passagers.

Avec les perspectives d'une amélioration de l'offre sur le rail - dans le cadre de Rail 2000 - s'ouvrent de bonnes perspectives quant aux voies de communication entre la Suisse occidentale et orientale. Ces communications sont d'une grande importance aussi bien commerciale et culturelle. Elles contribuent à renforcer la collaboration entre la Suisse romande et la Suisse orientale, facteur déterminant pour l'avenir de la Suisse.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 21 juin 2001

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Daniel Spörri, directeur du ressort aéroport et trafic aérien du Canton de Zurich, 01/ 816 21 41  
Philippe Roy, Aéroport International de Genève, 022/ 717 71 01 François de Coulon,  
Département de l'économie du canton de Vaud, 021/ 316 60 13